



‘Va por México’ hará foros para construir plataforma y elegir a su candidato presidencial

La coalición del PRI, el PAN y el PRD, 'Va por México', comenzó su primera reunión para construir su plataforma en conjunto y para "hablar del método, cómo vamos a hacerlo y lo que sí coincidimos los tres partidos es hacer foros", aseguró en entrevista con Milenio Televisión, Cecilia Patrón Laviada, secretaria general del PAN.



Patrón Laviada señaló que el 26 de junio se hará la presentación del método de la elección de las candidatas y los candidatos posibles a la Presidencia de la República por parte de la coalición, agregando además que "habrá reuniones donde estemos todos juntos y temas de partido interno que son también la propia plataforma del partido que iremos construyendo también, desde luego que esta alianza Va por México son los tres juntos y los tres haciendo el llamado en conjunto".

Recordó que en la primera semana de septiembre el INE dará por iniciado el proceso electoral 2024, y en noviembre empiezan las contiendas internas de los partidos. Explicó que 'Va por México' contará con una plataforma digital que funcionará para los tres partidos, en la que, de acuerdo con Cecilia Patrón, "cada partido político tiene su plataforma pero hay una plataforma que es Va por México, que es la que estamos construyendo juntos, donde hay temas de impacto general donde subimos nuestras coincidencias", aseguró.

Además, la secretaria general del blanquiazul agregó que entre las actividades que realizarán los partidos políticos están los "foros temáticos donde la gente pueda participar y también foros en línea, porque ahí sí cualquier persona tendría fácil acceso. Poder decir cuál es tu opinión, qué ves y poder hacer un documento fuerte que incluya a todos y represente esas necesidades que la gente hoy tiene".